とう り さと

想字の皇

福島市立中野小学校 学校だより

令和4年3月4日発行(No. 29)

文責:校長 白土 勲



今年度最後の授業参観



今年度最後の授業参観に御参加いただきありがとうございました。お子さんの大きく成長した姿を御覧いただけたのではないでしょうか。今年度1年間様々な教育活動を行って参りました。子どもたちはたくさんの体験を通して、友だちと協力することの大切さや互いに助け合うことが自分や友だちの成長につながること等を学び、大きく成長することができました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、互いにコミュニケーションをとることが難しくなっているからこそ、学校というミニ社会でコミュニケーション能力を身につけていくことが大人になっていくために重要なのだと思います。友だちを大切にできる中野小学校の子どもたちを心から誇りに思います。













冥麗 こぶしのつどい(6年生を送る会)



こぶしのつどい(6年生を送る会)が行われました。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、在校生は楽しいゲームを企画したり、心のこもったプレゼントを準備したりしました。どの内容も在校生一人一人の温かいやさしい気持ちがにじみ出る素敵なものでした。

人の温かさに触れ、そのよさや大切さを子どもの時に感じることができると、大人になっても 人と接することを大切にすることができます。そのような人間は、人からも好かれたくさんの仲 間を作ることができると思います。

6年生が中野小学校の良き伝統をつないでくれたからこそ、素晴らしい会になったのだと思います。改めて6年生の皆さん、一年間中野小学校をより良い方向に導いてくれて、ありがとうございました。





